

Humanos

Publicado por: Miguee

Publicado el : 3-10-2016 5:21:14

¿Cuántas hojas debe dejar caer el árbol para hacerte saber que no somos eternos?

¿Cuántos árboles quieres ver nacer para darte cuenta de que sí?

Y si...tu verdad o la mía o la de cualquier otro basta para hacer claudicar los huecos que espaciaban los lugares frecuentes que no frecuentábamos ya, o para quitarle la inmortalidad a juramentos efímeros que dejamos de jurar, entonces basta un silencio para terminar lo que no queríamos terminar.

Es una situación enfermiza, dices, y yo enfermo cada mes no de situaciones, pero sí de vida.

No te sientas culpable, es normal, porque lo que terminaste por decir, o por callar, habla más que lo que dejé de callar yo o de hablar.

La araña le dijo a la mosca que fuese, y que tejería prendas para ella y mantos para su amistad, y la mosca traía con ella toda la mierda que encontró las horas pasadas, que, para la mosca, pudiera ser la mitad de su vida, y la araña esperó y esperó hasta que la mosca se decidió a ir, y entonces tejió las prendas que cubrían a la mosca de toda la mierda por venir, y tejió un manto para que su amistad estuviera latente. Cuanto más tejía la araña, más amor crecía en la mosca, cuanto más amor había en la mosca, menos telaraña quedaba en la araña.

No puedes cubrir toda la mierda con telaraña, ni puedes tener toda la telaraña con solo amor porque

No hay nada que el amor no pueda pero tampoco hay mucho que sí.

me quedé dormido en sollozos que dejaron tus suspiros en algún lugar de mi cabeza y por dentro el frío recorre cada rincón de mi flacucho cuerpecillo, y tú sigues marchando en marchas que no se ejecutan, y sigues en busca de sueños que mi mierda no te dejaba cumplir.

Estamos sucios los dos y no sentimos nada ¿verdad que no?

Entonces que vuelen los pajarillos, que vuelen, porque ni yo claudico ni tú te dejas matar.